
 

 
 

 
 

ATA 016/16 
 
 
                        Aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima sexta SESSÃO ORDINÁRIA, 
da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, 
Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar 
Rocha Kologeski. O Vereador Ilo Wildfaier Lombardi não estava presente. Havendo quórum, 
o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 15/16, 
previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 011/16 
enviando Projeto de Lei n° 010/16; Of. n° 028/16 respondendo as proposições apresentadas 
por esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária do dia 09 de maio de 2016; Of. n° 029/16 
respondendo as proposições apresentadas por esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária 
do dia 11 de abril de 2016; Of. n° 030/16 respondendo as proposições apresentadas por 
esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária do dia 02 de maio de 2016; Of. n° 031/16 
respondendo as proposições apresentadas por esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária 
do dia 25 de abril de 2016; Of. n° 032/16 respondendo as proposições apresentadas por 
esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária do dia 18 de abril de 2016.  RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Of. DG n° 3510 do TCE comunicando decisão deste Tribunal; Of. Circular 
DCF n° 32 do TCE comunicando quanto à obrigatoriedade de edição de Lei para fixação dos 
subsídios dos Vereadores. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. n° 022/16 enviando 
proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 23 de maio de 2016; Of. LEG nº 011/16 
encaminhando Projeto de Lei nº 008/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período 
do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer 
uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que infelizmente, nas 
suas primeiras palavras tem de deixar seus pêsames à família da senhora Nerci pela perda 
de sua filha Jéssica da Silva que tinha apenas dezesseis anos. Acrescentou que fez parte 
do velório, um momento de muita comoção dos amigos e familiares por ver aquela jovem 
que partiu de uma forma tão prematura como foi. Ressaltou que não tinha palavras para 
confortar o pai e a mãe que vivem separados. Enfatizou que quando uma família se separa, 
normalmente numa hora difícil ou numa hora festiva, todos os familiares se encontram. 
Comentou que da vida não levamos muita coisa, somente somos alguma coisa até quando 
Deus quer porque somos regido por Ele e quando Ele acha que devemos partir, não 
podemos escolher a hora. Falou que gostaria que fosse enviado um oficio de pesar à 
família. Comentou sobre a Festa do Agricultor, onde não estava presente, por isso pediu 
desculpas e afirmou que não é um protesto, mas é uma maneira sentimental porque quando 
aconteceram algumas perdas, decretou que até o inicio do mês de junho, não faria parte de 
nenhuma festa e a partir de quinta-feira completa uma data de perda de uma pessoa 
importante e talvez possa acompanhar algumas festas no município. Observou que a Festa 
do Agricultor é uma festa muito importante no município, pois é uma festa para as pessoas 
que movem a economia de uma forma muito honrada, neste município que vive na maioria 
da agricultura. Deixou seu agradecimento aos organizadores da festa e aos agricultores. 
Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores 
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e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou sua sobrinha Eduarda pela passagem 
de seu aniversario, desejando sempre a proteção de Deus. Agradeceu ao pessoal do Posto 
de Saúde, onde foi atendido quando sofreu um acidente no último dia vinte e seis. 
Agradeceu especialmente ao médico Marco Aurélio, à enfermeira que estava ali e ao 
motorista Eduardo. Parabenizou o campeonato de onze que acabou ontem, em especial ao 
Garigan e todas as equipes que participaram, principalmente à equipe dos Largados, na 
qual estava fazendo parte ontem. Comentou que o esporte deve ser mais incentivado no 
município. Ressaltou que em Mariana Pimentel há narração nos jogos das quartas de final e 
na final do campeonato. Comentou que é uma coisa bem diferenciada e que deve ser 
pensada para no futuro ter no município, embora tenha um custo é bem interessante. 
Parabenizou toda a organização da Festa do Agricultor e fez questão de deixar registrado 
que o CTG Laçadores e Trovadores de Barão do Triunfo não participou do desfile, pois 
embora não tenha visto, alguém lhe falou que foi dito que o CTG estava participando, o que 
não ocorreu porque o organizador da cavalgada, por questão de ter perdido sua mãe, não 
foi contatado para fazer a organização da cavalgada. Acrescentou que só quem tem 
autoridade e autonomia para usar o nome do CTG é a patronagem. Explicou que pelo CTG 
não havia nenhum cavalo, haviam pessoas desfilando por conta própria, por isso as 
bandeiras do CTG não estavam no desfile. Comentou que na Sessão passada pediu vistas 
ao Projeto sobre os repasses para a Festa do Agricultor, hoje vai ser votado, mas tem certas 
coisas na Administração que não entende. Ressaltou que este ano as coisas estão mais 
caras, mas nos banheiros químicos houve uma diferença para menos de um mil reais (R$ 
1.000,00), assim como na carne,que no ano passado foi gasto três mil e seiscentos reais 
(R$3.600,00) e neste ano aumentou mais do que o dobro, sendo sete mil trezentos e 
quarenta e quatro reais (R$ 7.344,00), de acordo com uma lista que chegou até a Casa 
Legislativa. Falou que na próxima semana vai entrar com um pedido para saber quem cuida 
da organização, o lucro da copa, como é recolhido o dinheiro, porque tem coisas que fica 
sem entender. Comentou que no ano passado foram gastos cinco mil e setecentos reais (R$ 
5.700,00) em segurança e neste ano foi gasto só três mil e quinhentos reais (R$ 3.500,00). 
Questionou se este ano foi menos segurança para o valor ter dado tão baixo. Comentou que 
nas bandas no ano passado foi gasto nove mil e quinhentos reais (R$ 9.500,00) e neste ano 
foram somente seis mil e trezentos reais (R$ 6.300,00). Comentou que as bandas poderiam 
ser melhores no ano passado, mas fica a sua preocupação sobre os gastos que, embora as 
coisas estejam mais caras, foi gasto menos nos mesmos itens do ano passado. Falou que 
colocará um pedido, se alguém não gostar, o problema não é dele, pois está aqui para 
fiscalizar. Relatou que tem um pedido hoje para saber sobre a cobertura da obra na praça, 
que chamou de “uma bela gambiarra”, onde diz não ter cabimento a obra que foi feita, mas 
fez uns pedidos e vai esperar as respostas para ter análises mais concretas do que está 
acontecendo. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial aos Secretários Dadai e 
Severino, assim como o Soldado Beto. Parabenizou o Vereador Rodrigo pelo aniversário. 
Comentou que esteve assistindo um pouco do jogo do campeonato de onze, onde apesar 
do frio tinha bastante gente assistindo. Parabenizou a equipe vencedora, que é a equipe do 
Passo Grande, e as demais equipes que conquistaram troféus, bem como as equipes que 
apenas participaram. Parabenizou o Garigan, o Fabrício e os demais apoiadores. Comentou 
sobre a festa na Capela Santa Terezinha, na Zona dos Marques, uma das maiores festas 
das comunidades, bem organizada pela Diretoria. Comentou sobre a festa do Agricultor, que 
começou com um baile e o desfile que, não tinha muita gente apesar do clima ou outros 
motivos, cada um tem seus motivos, às vezes até questões políticas, mas todos deveriam 
participar. Falou que trabalhou com o churrasco da festa e esclareceu ao Vereador Rodrigo 



 

 ATA 16/16                                                        3 
 

 

que o churrasco foi vendido mais neste ano e na lista de despesas só veio a despesa da 
carne, então não foi doada tanta carne, mas foi vendido mais espetos de carne. Comentou 
que tinha menos banheiros químicos neste ano e os demais itens citados pelo Vereador 
Rodrigo, não pode falar no momento porque não tem conhecimento. Acha que a festa foi 
bem organizada, apesar de a chuva ter atrapalhado um pouco, mas às doze horas e quinze 
minutos não tinha mais ninguém na fila da carne. Comentou sobre as atrações da tarde no 
salão paroquial e na praça central, onde se apresentaram o grupo de gaiteiros do Renato 
Borguetti. Ressaltou que a festa só se realiza com o apoio de todos. Relatou que no 
churrasco, o grande organizador e tão criticado foi o Severino e o Miguel e saiu tudo bem, 
então deixou seu abraço a eles, assim como na bebida, o Leandro Prado era o responsável 
e também saiu tudo bem. Comentou sobre a equipe de segurança, que fez seu trabalho. 
Relatou que aconteceu nesta madrugada um roubo de veículo e aproveitou a presença do 
Soldado Beto e parabenizou a Brigada Militar de Cerro Grande do Sul e também de Barão 
do Triunfo, que agiram rapidamente e conseguiram recuperar o veiculo. Ressaltou que 
sempre defende a Brigada, que apesar de pouco efetivo que tem, consegue fazer seu 
trabalho. Deixou um abraço ao comandante Sargento Mateus Pacheco. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o Vereador Rodrigo pela 
passagem de seu aniversário e desejou sucesso na vida profissional, saúde e paz e que 
Deus continue lhe abençoando. Parabenizou a equipe que tem organizado o campeonato de 
onze, em especial ao Garigan. Parabenizou a organização da festa na Capela Santa 
Terezinha, onde aconteceu uma grande festa. Relatou que hoje colocou nesta Casa uma 
Moção de Reconhecimento, a qual não vai ser discutida hoje porque o Regimento Interno 
determina que a discussão seja somente na Sessão posterior, mas colocou hoje esta Moção 
devido ter hoje aqui o Vinicius, um menino que é baronense e participou de uma 
campeonato de Karatê e por isso lhe orgulha muito e é muito merecido à este menino que 
saiu do município em busca de um troféu. Falou ao menino para continuar lutando para 
buscar o que mais tem desejo de conquistar. Parabenizou o pai e mãe do menino pelo 
incentivo nesta trajetória. Comentou que pelo incentivo ao esporte, muitos problemas que 
acontecem com os jovens não estariam acontecendo. Disse que está a disposição, dentro 
do possível, para ajudar no que for necessário. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu ao Prefeito por voltar com o atendimento em horário normal na prefeitura, 
inclusive falando com o Secretário de Obras achou de grande importância o fato de o 
Secretário estar ansioso pela volta do horário normal para que o serviço repercutisse nas 
estradas e demais trabalhos. Parabenizou pelo trabalho do Secretário na Secretaria de 
Obras. Agradeceu as pessoas que colaboraram no “sopão” da APAE, pois a APAE é uma 
entidade filantrópica que vive com os próprios valores e não apenas com os recursos 
recebidos da prefeitura, que não são suficientes, mas com a colaboração a Presidente, 
muito esforçada, consegue angariar fundos. Parabenizou a Diretoria da Capela Santa 
Terezinha pela festa, uma das maiores festas das capelas. Comentou que na Festa do 
Agricultor, a chuva predominou o dia inteiro, mas tinha grande público, pois os agricultores 
gostam e tem parceria, por isso os agricultores devem ser valorizados e merecem tudo de 
bom. Parabenizou o Vereador Rodrigo pelo aniversário desejando que Deus o ilumine e dê 
muita saúde e que consiga conquistar os seus ideais. Comentou que esteve no jogo do 
campeonato de futebol de onze, onde conquistou o primeiro lugar o Passo Grande, segundo 
lugar Inimigos da Bola e terceiro lugar Independientes. Agradeceu ao professor Rafael e ao 
Jovani por proporcionar isso à juventude, pois a mesma está se divertindo neste 
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divertimento sadio. Agradeceu ao Manoel e a prefeitura que participou com os troféus para 
os vencedores. Ressaltou que vencedores são todos os que participaram. Comentou sobre 
um convite que todos os Vereadores receberam hoje e como sendo associada à Melhor 
Idade baronense, falou sobre a inauguração da sede da Melhor Idade, no dia doze de junho 
e todos estão convidados para participar. Enfatizou que a sede não será somente para os 
idosos, mas para todo o povo do município, mais uma sede que o município conquista, onde 
tudo de bom será oferecido à comunidade. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 028/16 DA VEREADORA LAURENI que seja colocado uma parada de 
ônibus em frente ao cancelão do Zezé na localidade da Invernada dos Abreu, onde os 
alunos poderão ficar a espera do transporte escolar e demais usuários de outros 
transportes; INDICAÇÃO Nº 029/16 DO VEREADOR RODRIGO que seja contratado um 
veterinário para o município haja visto a grande demanda em nosso município nesta área. 
Justificativa: Somos sabedores que a veterinária que tinha no município se exonerou há 
bastante tempo e até o momento não existe ninguém trabalhando nessa área haja vista a 
falta que está tendo desse profissional; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 056/16 DO 
VEREADOR OSMAR que seja providenciado restauração da ponte da estrada das Índias 
com patrolamento e restauração do bueiro das taquareiras depois da casa das mesmas indo 
próximo a casa do Senhor Raul dos Santos; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 057/16DO 
VEREADOR OSMAR que seja providenciado patrolamento e encascalhamento na estrada 
que parte do Campo da Lagoa até o Senhor João Seixas perto do Cléo, passando pela 
residência de Alonso; PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 058/16 DO VEREADOR TIAGO que 
seja providenciado patrolamento na estrada do Morrinhos, saindo do Bar do Joel, passando 
pela Capela Menino Jesus de Praga até a divisa com Arroio dos Ratos, com melhorias nas 
demais estradas de acesso existentes nesse trajeto; PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 016/16 
DO VEREADOR DIOGO considerando a comunicação recebida do TCE/RS, através do 
Oficio nº 2822/2016, solicita ao Executivo Municipal que informe a esta Casa Legislativa, o 
que segue: Qual o motivo do não cumprimento da Decisão do TCE/RS, nos autos do 
Processo de Inativação nº 005202-0200/11-3, no prazo concedido? Após o prazo concedido 
pelo TCE/RS, por ventura, foi instaurado o devido expediente administrativo, assegurando a 
Sra. Carmem Edilia Salatti Ambos o contraditório e a ampla defesa?Em caso de negativo 
no questionamento anterior, o Executivo pretende instaurar algum procedimento em virtude 
da negativa de registro da Portaria nº 078/2010?JUSTIFICATIVA: O Tribunal de Contas do 
Estado do Rio Grande do Sul, nos autos do Processo de Inativação nº 005202-0200/11-3, 
negou registro a Portaria nº 078/2010, que concedeu a aposentadoria por idade a Sra. 
Carmem Edilia Salatti Ambos, em virtude do que, devido à ineficácia do ato, determinou 
ao Executivo Municipal que instaurasse o devido expediente administrativo, assegurando o 
contraditório e a ampla defesa, no prazo de 30 dias, e que o concluísse no prazo de 120 
dias. Ocorre que, conforme informado no Oficio nº 2822/2016, houve o transcurso do prazo 
regimental sem que comprovadas as providências citadas, motivo pelo qual, foi sustada a 
execução dos atos impugnados, comunicando esta Casa Legislativa.Desta forma, se faz 
necessária as informações necessárias para que sejam tomadas as medidas cabíveis; 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 017/16 DO VEREADOR RODRIGO que informe qual 
arquiteto fez o projeto do telhado da obra na Praça ao lado da Câmara de Vereadores e o 
que segue:  Se foi feito com licitação a mão de obra e a compra de materiais; Valor pago 
pela mão de Obra; Valor pago pelo material; Qual a previsão de conclusão da referida obra; 
Que enviei documentação comprobatória e notas fiscais; PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 
018/16 DO VEREADOR RODRIGO que informe para quem a patrola trabalhou no dia 
26/05/2016, se foi para a agricultura que envie comprovante de pagamento das horas e 
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diário de bordo da patrola que trabalhou neste dia com assinatura do operador que estava 
em função nesta data, que informe se foi pago horas extra a tal funcionário. Após foi 
discutido, votado e aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI 009/16, que autoriza o 
Executivo Municipal a realizar a despesa que indica e dá outras providências. Também 
foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade: ATESTADO MÉDICO DO 
VEREADOR ILO, que justifica sua ausência nesta Sessão; DIÁRIA DOS VEREADORES 
DIOGO E MARCOS, que estiveram na Secretaria de Minas e Energia, em Porto Alegre, dia 
19 de maio de 2016; DIÁRIA DO VEREADOR ELOMAR, que esteve no Gabinete da Casa 
Civil, em Porto Alegre, dia 31 de maio de 2016. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES 
DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu ao 
Coordenador Dadai pelos serviços prestados diante da Secretaria de Obras, no momento 
que tem assumido. Ressaltou que cobra, muitas vezes em tom de crítica, mas para o melhor 
desempenho para os munícipes, pois é cobrado também e entende que o Dadai estando na 
coordenação da Secretaria tem muito trabalho a fazer, mas deve reconhecer o que já foi 
feito. Comentou que há poucos dias havia pedido melhoria próximo à Certaja e foi feito um 
serviço bem feito e espera que o problema continue solucionado naquele lugar. Pediu a ele 
que dê atenção às estradas que foram citadas hoje aqui, as quais estão em situação crítica. 
Comentou que espera que o Coordenador Dadai não se desencoraje e continue com a 
persistência que tem tido nos dias seguintes a assumir a pasta. Afirmou que estando aqui, 
quando tiver que agradecer, vai agradecer e cobrar quando tiver de cobrar porque também é 
cobrado pelos munícipes. Comentou sobre o furto do veículo do município e falou que a 
situação vem apertando em todos os sentidos, os roubos tem sido mais intensos em todos 
os lugares. Parabenizou a Brigada Militar que fez seu trabalho e vem desenvolvendo tão 
bem nos últimos tempos. Relatou que foi criado o cargo de guarda municipal, então é o 
momento da pessoa que ocupa este cargo ser determinada pelo Executivo para vir a 
desempenhar a função para proteger o patrimônio. Relatou que há poucos dias analisava o 
pátio da prefeitura, durante a noite e viu que fica aberto, com os veículos à disposição. 
Concluiu que com tantos patrimônios está na hora de serem resguardados, pois como tem o 
cargo de guarda, está na hora de colocar em prática a função de quem ocupa este cargo. 
Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial ao Vereador 
Rodrigo pelo aniversário e aos organizadores da festa na Capela Santa Terezinha. 
Comentou que o campeonato de futebol foi muito bem organizado e teve seu encerramento 
ontem com o Passo Grande ficando como primeiro lugar, o Inimigos da Bola em segundo e 
seu time, o Estudiantes, em terceiro lugar. Parabenizou o time do Vereador Rodrigo que 
ficou em quarto lugar. Parabenizou o Vinicius Junior pelo vitória no campeonato de Karatê e 
o incentivou a continuar porque é muito interessante e uma novidade aqui em Barão do 
Triunfo. Comentou que o Soldado Abreu foi agraciado com uma medalha de 
reconhecimento por serviços relevantes prestados à comunidade, para o qual vão ter que 
enviar um documento parabenizando ele por ter ganhado esta medalha. Comentou sobre a 
narração dos jogos em Mariana Pimentel. Relatou que aqui no município, quando o Ginásio 
de Esportes foi inaugurado, em uma das noites houve um jogo da seleção sub dezessete da 
Ulbra com uma seleção local, onde o jogo foi narrado pela radio São Jerônimo. Pediu que a 
Câmara mandasse alguma demonstração de que todos estão consternados com a situação 
do Ex-Vereador Fernando e afirmou que torce muito pela recuperação dele. Agradeceu a 
presença de todos. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou o Vereador Rodrigo pela passagem do seu aniversário. Agradeceu a presença 
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das meninas da escola José Joaquim de Andrade, que trouxeram ao conhecimento dos 
Vereadores a situação que se encontra a escola. Disse que é muito gratificante ver pessoas 
com a idade das meninas, preocupadas com a situação da escola. Ressaltou que, como foi 
dito pelo Presidente Diogo, vai ser agendada uma reunião com os responsáveis da escola 
para tratar sobre a situação. Comentou que como o Governo está fazendo cortes, a escola 
também entrou na lista de cortes por ser um colégio estadual. Parabenizou a APAE pelo 
sopão e agradeceu a todos que ajudaram para que o evento fosse um sucesso. 
Parabenizou o Garigan pelo campeonato de futebol que foi desenvolvido junto com a 
prefeitura. Parabenizou todos os times participantes, os premiados e os que não 
conseguiram chegar ao final. Parabenizou a comissão organizadora da festa na Capela 
Santa Terezinha, uma das maiores festas do município. Parabenizou o menino Vinicius, o 
qual não sabia que estava no esporte representando o município. Falou para o menino 
seguir na carreira e não desistir. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, 
saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Comentou que 
independente do tempo, a Casa está aqui para atuar nas demandas na melhor forma 
possível. Parabenizou o Vereador Rodrigo desejando saúde e que Deus sempre o 
acompanhe em sua caminhada. Pediu desculpas à comunidade da capela Santa Terezinha 
e também à organização do campeonato de onze, onde não pode estar presente, pois 
estava visitando seu tio e sua tia no hospital de Camaquã. Deixou sua saudação especial a 
todos os atletas que participaram do campeonato. Parabenizou o Coordenador da 
Secretaria de Obras pelos serviços prestados e acrescentou que talvez por causa da chuva, 
agora está conseguindo recuperar as estradas, dentro de suas limitações. Agradeceu ao 
Secretário de Administração por mandar um relatório descritivo das despesas da Festa do 
Agricultor, onde a Administração fez o máximo que pode para economizar e poder promover 
a festa de uma forma que não fuja do padrão dos demais anos, atuando de uma forma mais 
direta. Deixou sua saudação a todos que participaram da festa. Saudou o novo atleta do 
município, o Vinicius, por estar no esporte e se destacar no campeonato de Karatê, ficando 
em primeiro lugar na categoria infantil leve de atletas de até quarenta quilogramas. Falou 
para o mesmo participar de outras competições, pois poderá ter muito êxito. Pediu um oficio 
de pesar à família Francheski pelo falecimento de Rodrigo Francheski. Agradeceu a 
presença das meninas integrantes do grêmio estudantil da escola José Joaquim de 
Andrade, que de uma forma bastante corajosa estão pedindo ajuda para o colégio. Enfatizou 
que o momento é de crise, não apenas na educação, mas na saúde e outras áreas, então 
as meninas estão pedindo ajuda nos comércios e nesta Casa, por isso, dentro do possível 
estará fazendo o máximo para colaborar com as crianças que estão buscando seus 
objetivos. Agradeceu a Brigada Militar pela atuação e pediu para que esta Casa envie um 
oficio de saudação ao Soldado Abreu pelo recebimento de uma medalha de reconhecimento 
que ele recebeu em Guaíba. Agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar 
determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima 
Sessão Ordinária, dia treze de junho de dois mil e dezesseis na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 06 de junho de 2016. 
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